

4年ぶり10回目の開催へ

## 宇和島Hawaiian フェスティバル実行委員会

### 「笑顔のために」フェス再開へ 宇和島とハワイの架け橋に



宇和島Hawaiianフェスティバル実行委員会は、全国からフ  
ラの団体やハワイアンショップが集  
まるイベント「宇和島Hawaiian  
フェスティバル」を主催してい  
ます。近年はコロナ禍で中止が続い  
ていましたが、今年6月3日と4日  
に4年ぶり10回目の開催が決定しま  
した。実行委員長の鈴木美幸さん  
は、宇和島を離れ東京で働いている  
際に夫の貴志さんと出会い結婚。そ  
の後、貴志さんが田舎暮らしに憧れ  
ていたこともあり故郷の宇和島へ移  
住することを決めました。その前に  
訪れたハワイでたまたま牛鬼を見か  
け、2001年のえひめ丸事故を機  
に宇和島市とホノルル市が姉妹都市  
になった事を知りましたが、移住後、  
市民にはそのことがあまり知られて  
ないと感じ、事故を風化させないた  
めにも自分たちにできることはない  
かと考え、えひめ丸事故から10年目  
の2011年に「宇和島Hawaiian  
フェスティバル」を初開催し  
ました。回を追うごとにパワーアッ  
プしている同フェスですが、今回は  
コロナ禍で無くなった団体やショッ  
プも多く苦労があったそうです。そ  
れでも鈴木さんは、関わる人たちの  
「笑顔のために」進み続けます。